

[INTERNET] Défavorable au projet PV flottant.

Sujet : [INTERNET] Défavorable au projet PV flottant.

De : Jean-Paul DUPRE <dupre.jean-paul@orange.fr>

Date : 25/08/2022 15:07

Pour : pref-cahuzac@gers.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre ce projet photovoltaïque flottant.

Je crains que ces installations soient défavorablement impactantes sur la flore mais surtout la faune des plans d'eau : quid de la reproduction des poissons et nidification des limicoles, anatidés ou autres passereaux.

Utilisons plutôt les toits des bâtiments industriels ou tous les parkings qu'ils soient publics ou privés avec notamment les centres commerciaux.

Merci de prendre en compte mon avis défavorable.

Cordialement. Jean-Paul DUPRÉ.

Envoyé depuis l'application Mail Orange